



## 暮れのご挨拶



今年もあと数日で、終わりを迎えようとしています。少々の風邪はみんなひきながらも、元気に過ごされていますことにほっとしています。先日行われました、双葉のクリスマス会！各園が趣向を凝らし、ハンドベルなどなど子ども達に楽しいクリスマス会を過ごしてもらいました。本園のホールでは、クリスマスの楽しい絵本を読んだり、ハンドベルを演奏したりと時間は過ぎていきました。いつサンタが登場するのかしらと思っていたところ、『みんな～各クラスに行ってくださ～い！』みんながクラスに着いたとたん、サンタさんが『キックボード』に乗って登場です。凄いスピードでの広い園舎の廊下を走っています。各クラスの前をサンタさんが通るともう大変！凄い歓声です。そのスピードでサンタさんの姿に子ども達は魅了され歓声、歓声です！『サンタさん、お土産は…？』サンタさんは又キックボードでプレゼントを取りに走ります。各クラスにプレゼントを配り終えたサンタさんは、倒れています。『先生！サンタさん、原田先生に似てたけど‥』『原田先生がサンタさんじゃないでしょう…』『そうだね‥原田先生じゃないね！やっぱりサンタさん来てくれたんだ……』

『サンタさん有難う！』の言葉に原田先生(いえ！サンタさん)は感無量だったのではないでしょうか？こうして今年の盛大なクリスマス会は終わりました。

今年は大人もいろんな事を考える年になりました。感染症とうまく向き合う方法や、感染症に冷静に向き合う方法、世界のどこかで戦争が現実化している状況に、何ができるのか？どう向き合ったら良いのかなどなど…今後子ども達は感染症だけではなく様々な困難と向き合う事になるでしょう。その一つ一つを自分らしく受け止め、流されない強い心や、相手のことを考えられる心を育てていってくれることを願いながら、来年、全ての人々が安全で、恐怖の無い時間を過ごせる年になりますよう祈っております。

皆様、良い年をお迎えください！

又、今年中は多くのご協力や、保護者の皆様のお心遣いに御礼申し上げます。有難うございました。

職員一同

### 行事予定

- 令和5年1月4日(水) 御用始め・通常保育
- 1月28日(土) お遊戯会リハーサル
- 1月29日(日) お遊戯会
- 2月18日(土) マラソン大会(本園)
- 2月22日(水) マラソン大会
  - ・クラスレクリエーション(分園)

